
 

 

 
 

令 和 ６ 年  

 

 

 

総務経済常任委員会記録 
 

 

 

令和６年１２月４日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東伊豆町議会 



－1－ 

総務経済常任委員会記録 

 

                     令和６年１２月４日（水）午後４時２２分開会 

 

出席委員（５名） 

     ２番  鈴 木 伸 和 君      ５番  笠 井 政 明 君 

     ７番  栗 原 京 子 君     １２番  内 山 愼 一 君 

    １３番  定 居 利 子 君 

 

欠席委員（１名） 

     １１番  村 木  脩 君 

 

当局出席者（なし） 

 

議会事務局 

議会事務局長 村 木 善 幸 君 書 記 □ 原 大 太 君 
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開会 午後 ４時２２分 

 

○委員長（定居利子君） 定例会、皆様お疲れさまでした。 

  ただいまの出席委員は５名で、委員定数の半数に達しております。よって、総務経済常任

委員会は成立しましたので、開会いたします。 

  お諮りします。 

  本日の会議時間は議事の都合によりあらかじめ延長したいと思います。 

  これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（定居利子君） 直ちに本日の会議を開きます。 

  第１点目、伊豆縦貫自動車道の早期全線開通を求める意見書についてを議題といたします。 

  暫時休憩いたします。 

 

休憩 午後 ４時２３分 

 

再開 午後 ４時３０分 

 

○委員長（定居利子君） 休憩を閉じ、再開いたします。 

  休憩中に協議いたしました伊豆縦貫自動車道の早期全線開通を求める意見書については明

日、全協もありますので、この文面を全協で検討していただきたいと思いますので、よろし

くお願いいたします。 

  以上で、伊豆縦貫自動車道の早期全線開通を求める意見書についてを終了いたします。 

  次、その他の件、何かございますか。 

○委員（栗原京子君） すいません、お忙しい中、皆さん申し訳ないんですけれども、今回、

町のホームページが新しくなって、非常に使いづらい。そこら辺がちょっと委員会で調査と

いうか、したほうがいいのかなというふうに感じました。 

  できたら、もう早くやりたいので、 

○委員長（定居利子君） ホームページ皆さん御覧になりました。 

（「見てますよ」の声あり） 
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○委員長（定居利子君） 暫時休憩いたします。 

 

休憩 午後 ４時３１分 

 

再開 午後 ４時４２分 

 

○委員長（定居利子君） 休憩を閉じ、再開いたします。 

  以上で、総務経済常任委員会を閉会いたします。 

  どうも御苦労さまでした。 

 

閉会 午後 ４時４２分 

 

 


